

## ABSTRAK

**Pebriani Nur Eka Safitri.** 2017. *Upaya Guru PAI dalam Meningkatkan Minat Belajar Siswa Di SMPLBN Pelambuan Banjarmasin Barat*. Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan, Pembimbing Drs. H. Abdul Basir, M. Ag

**Kata Kunci:** Guru PAI, Meningkatkan Minat Belajar Siswa, SMPLBN

Permasalahan yang terjadi di Sekolah Menengah Pertama Luar Biasa Negeri (SMPLBN) Pelambuan Banjarmasin Barat khususnya untuk siswa tunagrahita ringan dan autis adalah diketahui masih sangat kurang minat belajar siswa saat mengikuti pembelajaran wudu dan salat. Hal ini terlihat masih banyak siswa yang tidak memperhatikan guru PAI selama proses belajar mengajar ada siswa yang bercakap-cakap, merasa bosan, mengganggu temannya, membuat gaduh suasana kelas bahkan ada yang tidak mau mengikuti pembelajaran tersebut.

Penelitian ini tentang upaya guru PAI dalam meningkatkan minat belajar siswa di SMPLBN Pelambuan Banjarmasin Barat. Fokus penelitian adalah bagaimana upaya guru PAI dalam meningkatkan minat belajar siswa di SMPLBN Pelambuan Banjarmasin Barat dan problematika upaya guru PAI dalam meningkatkan minat belajar siswa di SMPLBN Pelambuan Banjarmasin Barat.

Tujuan yang ingin dicapai dalam penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan dan menganalisis secara jelas tentang upaya guru PAI dalam meningkatkan minat belajar siswa di SMPLBN Pelambuan Banjarmasin Barat dan problematikanya.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*field research*), dengan subjek penelitian guru PAI dan siswa tunagrahita ringan dan autis di SMPLBN Pelambuan Banjarmasin Barat, dan objek penelitian adalah upaya guru PAI dalam meningkatkan minat belajar siswa di SMPLBN Pelambuan Banjarmasin Barat.

Hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa guru PAI berupaya untuk meningkatkan minat belajar siswa-siswanya dengan cara: mengadakan variasi mengajar, membagikan hasil penilaian, memberikan motivasi dan ketepatan menentukan waktu belajar. Berbagai upaya tersebut berjalan dengan baik, hal tersebut terbukti dengan adanya daftar hadir siswa mulai meningkat dan siswa menyukai pembelajaran yang diberikan guru PAI. Sedangkan yang menjadi problematika upaya guru PAI dalam meningkatkan minat belajar siswa di SMPLBN Pelambuan Banjarmasin Barat meliputi: problematika dari guru PAI, sarana prasarana, kesehatan jasmani dan problematika dari lingkungan pembelajaran.